
они больше говорили о недо
четах, указывали пути и спо
собы их устранения.

Отчетно-выборные партий
ные собрания проходят при 
высокой активности комму
нистов. Например, в партор
ганизации станции Хромпик 
все выступления были толко
вые и направлены вокруг 
двух наболевших вопросов: 
как улучшить культуру об
служивания пассажиров и 
ликвидировать невыполнение 
плана по простою вагонов. 
Эти же вопросы волновали

В
О МНОГИХ партийных 
организациях предприя
тий, школ и учреждений на
шего города проходят отчет
но-выборные партийные со

брания. Они проходят под 
знаком борьбы коллективов 
трудящихся за претворение 
в жизнь исторических реше
ний XXII съезда партии.^

Известно, что партийная 
организация не только моби
лизует людей на выполнение 
производственного плана, но 
и воспитывает в коллективе 
тех, кто его выполняет, вы-
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человека, его мо
ральные качест
ва. Парторганизация в отве
те за каждого труженика, ра
ботающего в коллективе. Долг 
ее — в своей организатор
ской работе доходить до ка
ждого человека, хорошо 
знать настроение людей, чут
ко прислушиваться к их за
просам.

Для выполнения этих тре
бований партийной организа
ции нужно неуклонно укреп
лять связь с массами, вести 
идейно-воспитательную рабо
ту не только на предприя
тии, но и по месту житель
ства. Коммунисты должны 
выступать на производстве и 
в быту как активные поли
тические бойцы. Именно они 
обязаны вести решительную 
борьбу с любыми проявле
ниями пережитков капитали
зма в сознании людей.

Повседневно участвуя в 
трудовых буднях коллектива, 
хорошо зная его заботы и 
нужды, коммунисты справед
ливо считают своим долгом 
на партийном собрании гово
рить в первую очередь не об 
уепехах, а о резервах, стре
мятся вскрывать недостатки, 
мешающие двигаться вперед, 
добиваться новых, более вы
соких результатов. Именно 
гак и поступили коммунисты 
на своих отчетных собрани
ях многих цехов Новотруб
ного, Старотрубного заводов, 
строительных управлений тре
ста «Уралтяжтрубстрой» и 
других организаций, когда
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коммунистов тт. Астапчука, 
Кочева и других в партийной 
организации станции Билим
бай. Да как не волноваться, 
когда вместо 27 часов ваго
ны под разгрузкой простаива
ют на заводе термоизоляци
онных материалов и в других 
организациях до трех-четырех 
суток?

Члены партии футеровоч- 
ной мастерской и других це
хов Старотрубного завода 
критиковали руководителей, 
за необеспечение заготовкой, 
в результате чего не выпол
няется план и наблюдается 
текучесть рабочей силы. Мно
гие предлагали усилить мас
сово-воспитательную работу в 
коллективах, секретарям пар
тийных организаций строго 
следить за выполнением при
нимаемых решений.

Однако в некоторых 'пар
тийных организациях собра
ния проходят без особой 
остроты и деловой здор.овой 
критики. Взять, к примеру, 
парторганизацию хлебокомби
ната. Положение там, прямо 
надо сказать, не блестящее. 
Производственный план по 
многим экономическим пока
зателям с начала года не вы
полняется, качество выпуска
емого хлеба желает много 
лучшего. Политической и o6j 
щеобразовательной учебой 
охвачено мало тружеников. 
Наблюдается большая теку
честь рабочей силы. За 1961 
год из 357 человек работаю-

На стройках семилетки
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Это пусковой объект химии — цех № 8 Хромпикового завода. 
Сейчас здесь кипит работа: строители прилагают все усилия к
тому, чтобы сдать цех вовремя.

щих уволено 175, а принято 
204 человека, совершено 48 
прогулов. В первом квартале 
текущего года принято на ра
боту 40, а уволено 28 чело
век. Часто меняются руково
дящие кадры.

Эти недочеты, отмеченные 
на бюро ГК КПСС 11 мая, 
должны были волновать се
кретаря партбюро тов. Юла
ева, директора хлебокомбина
та тов. Балаболина и всех 
коммунистов, однако острой 
партийной оценки в их вы
ступлениях дано не было. 
При таком равнодушии труд
но исправить недочеты в ра
боте коллектива.

Партийное собрание — ва
жное событие в жизни ком
мунистов и всего коллектива. 
Надо настойчиво добиваться, 
чтобы оно было хорошо под
готовлено и проходило на 
высоком идейном уровне, бы
ло настоящей школой воспи
тания коммунистов.

На партийных собраниях 
поступает много замечатель
ных предложений. Важно, 
чтобы к каждому ценному 
предложению и замечанию 
прислушались и приняли мак
симум усилий к их осуществ
лению. Партийные бюро, cej 
кретари парторганизаций  
обязаны систематически ин
формировать коммунистов, 
как выполняются их предло
жения и принятые постанов
ления.

Первое заседание, 
оргкомитета

Во вторник, 19 июня, состоя
лось первое заседание городско
го организационного комитета, 
утвержденного горкомом КПСС, 
по подготовке и проведению го
родской технико-экономической 
конференции. Присутствовали 
председатель оргкомитета, уп
равляющая Первоуральским от
делением госбанка В. Захарова, 
члены оргкомитета — управля
ющая Первоуральским отделени
ем Стройбанка В. Рукавишни
кова и начальник отдела орга
низации труда Динасового заво
да Н. Савельев, секретарь го
родского технико-экономического 
совета тов. Берсенев.

Председатель городского тех
нико . экономического совета 
главный инженер Старотрубного 
завода тов. Гринберг познако
мил собравшихся с постановле
нием горкома КПСС от 8 июня 
1962 года «О проведении город
ской технико-экономической 
конференции:».

Оргкомитет рассмотрел поря
док подготовки на конференцию 
выставки экспонатов выпускае
мой продукции на предприятиях 
города, достижений техническо
го прогресса, внедрения рацио
нализаторских предложений тру
дящихся.

Докладчикам на секционных 
занятиях конференции даны ре
комендации, установлен срок (10 
июля) представления докладов 
для обсуждения на оргкомитете.

Проект решения технико-эко
номической конференции реше
но подготовить к 25 июля, после 
чего он будет роздан для озна
комления делегатам конферен
ции.

Все члены оргкомитета рас
креплены ответственными за 
подготовку к городской техни
ко - экономической конферен
ции на промышленных пред
приятиях.

Навстречу 
Дню металлурга

ГОРНЯКИ ДОСТОЙНО 
ВСТРЕТЯТ ПРАЗДНИК

Включившись в социалистиче
ское соревнование в честь достой
ной встречи праздника Дня ме
таллурга, коллектив рудоуправ- 

! ления берется полугодовой плав 
по выпуску валовой продукции 
выполнить к 25 июня. Повысить 
производительность труда за 
шесть месяцев на пять процен
тов против плана. Себестоимость 
продукции за первое полугодие- 
снизить на полтора процента.. 
Перейти в двух забоях на об
служивание двух станков БМП- 
115 одним машинистом.
. Кроме того, в срок и качест
венно выполнить работы по ока
занию шефской помощи труже
никам села.

Приближается день металлур
га. В честь этой даты, и под
держивая почин московских же
лезнодорожников «Делать боль
ше сегодня — это значит завт
ра иметь больше!», коллектив 
Старотрубного завода решил за
вершить шестимесячный план 
по выпуску валовой продукции 
28 июня и дать сверх задания 
многие тонны электросварных 
углеродистых и
чугунных труб, С Т А РО ТРУ БН И К И  НА ВАХТЕ
850 к р о в а т е й ,
с э к о н о м и т ь  1150 тонн ме- эффектом 190 тысяч рублей. Об
таяла, 250 тонн условного топ- резные станки №№ 1, 2 в тру- 
лива, 100 тысяч киловатт-часов боэлектросварочном цехе авто
электроэнергии, производитель
ность труда решено повысить 
против плана на 1,1 процента, 
снизить потери от брака против 
соответствующего уровня прош
лого года на 10 процентов.

Будет внедрено не менее двух
сот рационализаторских предло
жений с годовым экономическим
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матизировать. Выпустить девять
сот метров эмалированных и: 
остеклованных труб.

Эти обязательства обсуждены 
и приняты на расширенном за
седании завкома. В цехах ши
рится борьба за претворение их: 
в жизнь.

В прошедшее воскресенье 400 
рабочих и инженерно-техниче
ских работников цеха «Т-5» вы
шли на воскресник по оказанию 
помощи строителям. В холодной 
части цеха занимались уборкой, 
протиркой оборудования. Добро
совестно поработали отделы 
энергетика, механика, холодного 
передела, ОТК. Особенно отли
чилась смена «В», которая пос
ле рабочего дня осталась на 
воскресник, и смена «С».

Строители остались довольны;

сделано было очень много.
На следующий день, 18 июня;, 

смена мастера депутата Верхов
ного Совета СССР В. Г. Тере- 
хина прокатала 934 трубы вме
сто 710 по заданию.

Недавно В. Г. Терехин побы 
вал в Италии. О своей поездке он 
рассказал после смены прокат
чикам, которые живо интересо
вались жизнью и бытом италь
янских рабочих, трубным про
изводством, страной.

3. ЮРЬЕВ.

АМЕРИКАНСКИЕ УЧЕНЫЕ 
ПРОТЕСТУЮТ ПРОТИВ 
ЯДЕРНЫХ ВЗРЫВОВ

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). ЗДесь за
кончилась продолжавшаяся три 
дня конференция американских 
ученых, борющихся за мир, в 
которой приняло участие свыше 
700 человек. Конференция при
няла решение создать постоян
ную организацию для содейст
вия делу мира, получившую на
звание «Конгресс ученых за 
сохранение существования».

Участники конференции на
правили президенту США Кен
неди телеграмму, призывающую 
воздержаться от проведения 
ядерных взрывов на большой 
высоте.

Конференция рекомендовала 
«Конгрессу ученых за сохране
ние существования» добиваться 
заключения международного со
глашения об использовании кос
мического пространства исклю
чительно в мирных целях.

ТО Р Ж Е С ТВ ЕН Н А Я  Д Е К Л А Р А Ц И Я  
ОБ А Л Ж И Р Е

КА И Р, (ТАСС). В т о р а я  с е с с и я  
П о л и т и ч е с к о го  к о м и т е т а  с т р а н  — 
у ч а с т н и ц  К а с а б л а н к с к о й  х а р т и и  
о п у б л и к о в а л а  « Т о р ж е с т в  е  н  н  у  ю 
д е к л а р а ц и ю  об А л ж и р е » , в  к о т о 
р о й  п о д ч е р к и в а е т с я , ч т о  п о л о ж е 
н и е  в  А л ж и р е  и  о с о б е н н о  в  его  
б о л ь ш и х  г о р о д а х  « т р е б у е т  п р о я в 
л е н и я  б д и т е л ь н о с т и  и  м о б и л и з а 
ц и и  а ф р и к а н с к и х  н а р о д о в  п р о т и в  
п р е с т у п н ы х  д е й с т в и й  к о л о н и а л ь 
н ы х  к р у го в » .

П о л и т и ч е с к и й  к о м и т е т  п р е д у 
п р е ж д а е т  о н а в и с ш и х  с е г о д н я  
н а д  А л ж и р о м  о п а с н о с т я х , « к о т о 
р ы е  во в р е м я  р е ф е р е н д у м а  п о  в о 
п р о с у  о с а м о о п р е д е л е н и и  и л и  в  
д е н ь  о б ъ я в л е н и я  его  р е з у л ь т а т о в  
м о гу т  п р и н я т ь  ч р е з в ы ч а й н о  с е р ь 
ё з н ы й  х а р а к т е р » .

П о л и т и ч е с к и й  к о м и т е т , г о в о р и т 
с я  в  д е к л а р а ц и и , т о р ж е с т в е н н о  
п р о в о з г л а ш а е т  п о л н у ю  п о д д е р ж 
к у  в р е м е н н о м у  п р а в и т е л ь с т в у  
А л ж и р с к о й  Р е с п у б л и к и  в  его  
б о р ь б е  з а  в ы п о л н е н и е  э в и а н с к и х  
с о г л а ш е н и й : п р и н и м а е т  н а  себ я  
о б я з а т е л ь с т в о  о к а з а т ь  м а к с и м а л ь 
но  -во зм о ж н у ю  п о м о щ ь  н е з а в и с и 

м о м у  А л ж и р у  в в о с с т а н о в л е н и и : 
е г о  эк о н о м и к и ; п р и з ы в а е т  в с е  
а ф р и к а н с к и е  г о с у д а р с т в а  п р и 
з н а т ь  н е з а в и с и м о с т ь  А л ж и р а .

Д е к л а р а ц и я  т р е б у е т  б е з у с л о в 
н о го  в ы п о л н е н и я  п о л о ж е н и й  э в и -  
а н с к и х  с о г л а ш е н и й  и  п о д ч е р к и 

в а е т ,  ч т о  « И с к р е н н е е  и  л о я л ь н о е- 
в ы п о л н е н и е  э в и а н с к и х  с о г л а ш е 
н и й  и с к л ю ч а е т  к а к и е  б ы  то  н и  
б ы л о  к о л е б а н и я  в  п р о в е д е н и и  б ы 
с т р ы х  и  р е ш и т е л ь н ы х  д е й с т в и й  
п р о т и в  у л ь т р а к о л о н и а л и с т о в » .

ПРОГРАММА БРАТСКОГО 
СОТРУДНИЧЕСТВА

СОФИЯ. (ТАСС). «Программа 
взаимовыгодного братского со
трудничества» — так называет 
газета «Работническо дело*- 
опубликованные «Основные-
принципы международного со
циалистического разделения: 
труда».

Руководящим принципом вза
имного сотрудничества между 
социалистическими странами,, 
отмечает газета «Работническо 
дело», являются полное равно
правие, взаимное уважение не
зависимости и суверенитета,, 
братская взаимопомощь и взаим
ная выгода.

П О Д С ТР Е К А ТЕ Л Ь Н Ы Й  М И ТИ Н Г 
В ЗАП АД Н О М  Б Е Р Л И Н Е

З А П А Д Н Ы Й  Б Е Р Л И Н . (Т А С С )- 
Подстрекательны й реванш истский 
м итинг состоялся перед Шене- 
бергской ратуш ей в Западном 
Берлине. Главны ми ораторами 
были боннский канцлер Аденауэр 
и обербургомистр Западного Бер
лина Брандт. Речи обоих орато
ров изобиловали злейшей клеве
той на Германскую Демократиче
скую Республику и другие соци
алистические страны .

Аденауэр стрем ился настроить 
все мировое общественное мне
ние против законных мер прави
тельства ГДР по обеспечению су
веренных прав республики.

Среди участников м итинга при 
сутствовали многочисленные ино
странные гости из западных 
стран, специально привезенные в 
Западный Берлин для  участия в 
этом провокационном мероприя
тии.
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ЕКТОРСКАЯ груп
па в Первоураль
ском рудоуправлении 
создана и оргаилзаци- 
онно оформлена сравни

тельно недавно — в 
январе текущего года. 
До этого лекции чита
лись не систематически 
и ' без определенного 
плана. Партийное бюро 
решило создать свою 
лекторскую группу в 
составе 20 руководя
щих работников пред
приятия, которые бы 
выступали с лекциями 
и докладами в цехах.

В течение первого 
полугодия силами лек
торской группы прочи
тано среди трудящих
ся 19 лекций. Особен-

Л Е К Т О Р С К А Я  Г Р У П П А
но хорошо воспринима
лись лекции, прочитан
ные заведующей учеб
ной частью школы 
№ 20 3. А. Дерягиной
— «О жизни и деятель
ности В. И. Ленина», 
начальником энергоце
ха К. Ф. Вялыпиным
— «Полупроводники и 
их применение в про
мышленности», глав
ным энергетиком И. И. 
Березиным — о повы
шении материального 
благосостояния трудяг 
щихся в свете решений 
XXII съезда партии, хи_ 
миком - биологом шко

лы № 20 Ы. С. Ткачевой 
— «Высокомолекуляр
ные вещества и их при
менение в промышлен
ности» и другие.

Кроме того, лектор
ская группа оказала 
большую помощь в изу
чении материалов XXII 
съезда партии трудя
щимся рудника. Это
му вопросу было посвя
щено 265 лекций, докла
дов и бесед.

Лекторы и пропаган
дисты добросовестно от, 
носились к выполнению 
своих обязанностей. Ин
тересно и содержатель

но проходили занятия у 
Н. М. Волокитина, Г. Я. 
М основ ец, П. К. Нико
нова, Э. И. Телькушева, 
П. П. Шелест и других. 
Однако несколько про
пагандистов не сумели 
организованно закон
чить учебу в своих 
кружках.

Четырнадцать наших 
лекторов недавно при
няты в члены общества 
по распространению цо- 
литических на научных 
знаний. Это налагает 
на них еще большую 
ответственность за ка
чественную подготовку 
лекций.

М. КАРГИНА,
руководитель лек

торской группы.

Общественник
и рационализатор

Александра Федоровича Пер- 
вышина, председателя жилищно
бытовой комиссии пятого цеха 
Новотрубного завода, я встре
тил в кабинете цехового комите
та. Он просматривал многочислен
ные заявления трудящихся.

На мой вопрос, почему так 
.долго задержался после работы, 
Александр Федорович ответил: 
«Дел много, и приходится задер
живаться. Если доверили, зна
чит надо оправдать это доверие».

А. Ф. Первышин в цеховой ко
митет избран второй раз.

Быть председателем жилищно
бытовой комиссии —  значит 
быть, прежде всего, чутким че
ловеком, выдержанным. Ведь в 
цехком приходят люди с разны
ми характерами. Вот и прихо
дится разъяснять трудности, 
убеждать человека фактами и 
примерами.

Под руководством А. Ф. Пе- 
рвышина значительно улучшила 
сво*ю работу жилищно-бытовая 
комиссия цехкома. Многим тру
дящимся восстановлена очеред
ность на квартиры, которая ра
ньше не всегда соблюдалась; ак
тивисты внимательно занимают
ся каждым тружеником, выясня
ют условия и принимают меры 
к  удовлетворению жалоб.

Сейчас комиссия занимается 
проверкой общежитий. Выясняет
ся. что некоторые жильцы, рабо
тающие в цехе, несвоевременна 
вносят квартплату, нетактично, 
ведут себя; с этими людьми про
водятся индивидуальные беседы.

В цеховом коллективе Алек
сандра Федоровича считают не 
только хорошим общественни

ком, но и замечательным раци
онализатором. В минувшем году 
им подано четырнадцать пред
ложений, из которых десять внед
рено с эффективностью около 
1,5 тысячи рублей-

Так, например, на станах 
ХПТ-55 на нижних рабочих 
валках изнашивались шестерни, 
а новых не было. Угрожала опа
сность простоя агрегато-в. Тогда 
Александр Федорович предло
жил распрессовывать блоки ше- 
стерен с целью выбора неизно
шенных шестерен для повторно
го их использования. Выбранные 
неизношенные шестерни, кото
рые раньше выбрасывались, со
бираются обратно в блок, и ста
ны продолжают работу.

В темнике Александра Федо
ровича много вопросов, решение 
которых на первый взгляд и 
не дает экономического эффек
та, но облегчает физический 
труд человека. Таких предложе
ний внедрено четыре. Раньше 
вьшрессовка переднего патрона 
из лобовины ХПТ-55 производи
лась с помощью кувалды, требо
вался физический труд, при ко
тором разбивали и выводили из 
строя корпус патрона, теперь 
по предложению тов. Первьпнина 
эти операции делают при помо
щи вытяжных болтов.

Александр Федорович не мо
лод, но он энергичен, много де
лает для того, чтобы своим тру
дом приблизить коммунизм. Не
давно коммунисты пятого цеха 
приняли тов. Первышина канди
датом в члены КПСС.

Г. ФАТИХОВ.

Доверие
обязывает

П. А. Манилов водит могучий 
трактор уже девятый год. Осо
бенно высоки показатели у тов. 
Манило-ва нынче. Тракторист пер
вого отделения Первоуральско
го совхоза систематически вы
полняет норму выработки на 
120— 150 процентов.

Недавно Петру Абрамовичу Ма
нилову оказана высокая честь—  
он принят кандидатом в члены 
родной ленинской партии. И он 
хорошо понимает, что доверие 
коммунистов совхоза и городско
го комитета КПСС необходимо 
оправдывать еще более упорным 
трудом.

Наш почтовый 
я щ и к

ЭТО НЕ ТАНЦПЛОЩАДКА, 
А ПЕРЕПОЛНЕННЫЙ 

АВТОБУС
Работники треста «Восток- 

металлургмонтажа» написали 
в редакцию о том, что на 
танцплощадке в парке куль, 
туры п отдыха нельзя нор
мально провести вечер: тан
цующих очень много, тесно
та, оркестр исполняет старые 
танцы, перерывы длятся по 
30—40 минут, никого, кто бы 
занял досуг молодежи в этот 
момент, нет. Это мучение, а 
lie отдых, пишут они.

Директор парка тов. Шара- 
феев ответил, что сейчас 
танцплощадка радиофициро
вана, музыка для танцев бу-, 
дет транслироваться от грам
записи. Принимаются меры, 
чтобы оркестр исполнял более 
современную музыку, там 
постоянно будет находиться 
массовик. Однако тов. Шара- 
феев нам не ответил, как раз
грузить танцплощадку. А это 
самое главное. Надеемся, что 
дирекция парка по-настояще-

Э
ТОТ ВОПРОС был глав
ным на собрании комсо
мольцев Хромпик о в с к о г о 
стройуправления, ведущих со
оружение цеха № 8 Хромпи

кового завода. До недавнего 
времени на объекте царили 
беспорядок и бесхозяйствен
ность. Из-за плохой органи
зации труда, ц перебоев в 
снабжении 'стройматериалами 
срывался план, нарушался 
график. Но вот недавно был 
объявлен ударный месячник, 
и положение коренным обра
зом изменилось.

Для примера возьмем не
сколько брнгад. Бригаду 
штукатуров тов. Легаевои 
можно назвать комсомольско- 
молодежной. Все 25 ее чле
нов — молодежь и из них 17 
членов ВЛКСМ. Со штукату
рами соревнуется бригада ма
ляров тов. Ткаченко. Обе 
бригады выполняют произ
водственный план на 107—110 
процентов и делят второе ме
сто в соревновании среди 
бригад своей группы.

Глядя на молодежь, подтя
гиваются и пожилые рабочие. 
Бригада тов. Полаевой, в ко
торой молодежи не так уж 
много, свыше пяти дней дер
жит первое место. Этому 
коллективу вручено перехо
дящее Красное знамя и де
нежная премия.

Но ведь после напряжен
ного трудового дня надо хо
рошо и отдохнуть, а не сек
рет, что не каждый знает, 
как это сделать. Сидеть в 
общежитии — это не отдых! 
Вот и собрались ребята, что
бы обсудить вопрос — как 
отдохнуть?

Сначала стеснялись откры
то высказать все, что накопи, 
лось на душе, но потом раз-

0 воспитании и расстановке кадр ов
13 июня партком Старотрубного завода на расширен

ном заседании обсудил вопрос о воспитании и расстановке 
кадров. Доложил зам. директора тов. Белых. Обсуждение 
вопроса вызвало большой интерес у присутствующих. В 
прениях выступили начальники цехов тт. Хороших, Сыр- 
чин, Бунтов, секретари партийных организаций тт. Татау- 
ров, Бурбулис и другие.

Докладчик и выступающие обратили особое внимание на 
учебу руководящих, хозяйственных кадров. Многие повы
шают свои технические знания в техникуме и институтах, 
часть инженеров и техников изучала материалы XXII съев 
да партии, некоторые работали пропагандистами.

Б будущем учебном году решено разнообразить формы 
подготовки кадров, а также принять соответствующие ме
ры к прекращению текучести рабочей силы и за креплении 
кадров на заводе.

Дружно работать, 
интересно отдыхать

говорились... Много горьких, 
но справедливых упреков при. 
шлось выслушать ответствен
ной за культмассовый сектор 
тов. Михалевой за то, что не 
велось никакой работы. Но 
ведь упреками делу не по
можешь, и ребята перешли от 
слов к делу. Много было вы-

КОМСОМОЛЬСКАЯ
Ж ИЗНЬ

сказано предложении о том, 
как лучше провести свобод
ное время, как лучше орга
низовать отдых...

Одной из лучших форм от
дыха считаются комсомоль
ско-молодежные вечера. Здесь 
можно встретиться с друзья
ми с других предприятий, 
посмотреть концерт художе
ственной самодеятельности, 
попеть, потанцевать — одним 
словом, хорошо отдохнуть. 
Но на костюмы для художе

ственной самодеятельности, 
на билеты в кино, театры — 
на все это нужны деньги. 
Администрация выделила 
часть требуемой суммы, но 
этого мало, и тогда секретарь 
партийной организации уп
равления тов. Анисимов пред
ложил в свободное время по
работать на стройке, а полу
ченные деньги затратить на 
приобретение культинвента- 
ря и другого нужного обору
дования. Тов. Анисимов дал 
много ценных советов комсо
мольцам: создать спортивные 
секции; члены этих секций

должны сначала поработать 
на строительстве спортплоща
док, чтобы потом у них бы
ло свое место для занятий. 
Сначала лучше провести со
ревнования у себя в коллек
тиве, выявить сильнейших, а 
затем устроить товарищеские 
встречи со спортсменами за
вода - заказчика. В этих со
ревнованиях окрепнут силы 
спортсменов, и они будут го
товы к дальнейшим сражени
ям на спортивных площад
ках и стадионах, смогут по
мериться силами с команда
ми других предприятий горо 
да. А ведь спорт — это луч 
ший вид отдыха... Можно ор
ганизовать выезды за город и 
туристские походы по ок
рестностям Первоуральска. 
Уже в ближайшее воскресе
нье было решено организо
вать выезд на Таватуй или 
Чусовское озеро.

Интересные планы у ребят 
и на осень. Комсомольцы 
должны убрать 85 соток са
харной свеклы, помочь ра
ботникам сельского хозяйст
ва в уборке урожая др. сель
скохозяйственных культур.

Долго еще обсуждали ком
сомольцы свои планы, но н 
так уже ясно, что отдых мо
лодых строителей будет со
держательным и интересным. 
Ну, а хороший отдых явится 
залогом отличной работы на 
производстве... Работать и от
дыхать по-комсомольски! — 
так решили ребята.

В. БЕРЕЗИН, рабкор.

РАДИОИЗОТОПЫ —
ПОМОЩНИКИ ДОЯРОК
ЛАТВИЙСКАЯ ССР. Обыч

ный комплект доильных ап
паратов снабжен радиоактив
ными датчиками. Установлен
ные под крышками молоко- 
сборников, они непрерывно 
«просвечивают» молоко. Как 
только его поступление за
канчивается, посылается сиг
нал блоку управления. Это 
маленький по размерам элек
тронный прибор, смонтиро
ванный на полупроводниках.
Сорок секунд блок управле
ния «выжидает»: а вдруг до-
ение задержалось случайно? Если же молока не прибавляется, прибор подает команду — и 
сразу в вакуумный шланг поступает воздух, доильные стаканы спадают с вымени коровы и 
специальным кронштейном отводятся в сторону.

Проблема автоматического отключения доильных аппаратов решена совместными уси
лиями работников радиоизотопной лаборатории Академии наук Латийской ССР, завода «Авто

электроприбор» и Головного конструкторского бюро Северо-Запада по проектированию сель
скохозяйственных машин. Это новшество будет в нынешнем году внедрено на фермах колхо
зов п совхозов республики. Сейчас заканчиваются лабораторные испытания.

На снимке: инженер лаборатории радиоэлектроники и автоматики при заводе «Ригасель- 
маш» А Ноздрин в момент испытания доильных аппаратов с автоматическим отключением.

Фото Л. Пантуса. Фотохроника ТАСС.

му займется организацией от
дыха молодежи.

* * *
ЧИТАТЕЛЬНИЦА Р. СЫ

ЧЕВА обратилась в редакцию 
с просьбой повлиять на ра
ботников Первоуральской
обувной мастерской. Дело в 
том, что она заказала босо
ножки еще в марте. Шесть 
раз ходила туда, и все безре
зультатно. Да и путь не близ
кий — с Динаса. Когда же 
Сычеву пригласили выбрать

босоножки хотя бы из того, 
что есть, выбрать было не из 
чего — почти все они были 
брак.

С письмом Сычевой редак
ция обратилась к директору 
фабрики В. Рушату. Он отве
тил, что случай с босоножка
ми был еще при старом руко
водстве. После вступления 
на должность В. Рушат при
казал приемщице тов. Зима- 
ковой отвезти исправленные 
босоножки на квартиру тов. 
Сычевой, что и сделано.

КНИЖНАЯ ПОЛКА
В книжный магазин по улице 

Чкалова, Соцгорода поступили 
подписные издания: Ленин —•
собрание Сочинений 27 и 30 то
ма; Лермонтов 2 том; Горький— 
9 том; Леонов — 2, 4, 5, 6, 7 то
ма; Лермонтов 2 том; Горький—• 
12. 15, 16, 19, 20, 21, 23 тома; 
медицинская энциклопедия — 
24 том; библиотека пионера — 
3 том.

Имеются в продаже техниче
ские книги.

М. КРАСИЛЬНИКОВА.



Обжцествеяиый смотр  
резервов п ро изводства

ЗАВОД НАСТУПАЕТ 
НА ИЗЛИШЕСТВО

Растет активность общественного бюро

С ФОТОАППАРАТОМ 
ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

КОЛЫМСКИЕ ЗВЕРОБОИ

В
НАЧАЛЕ текущего года е 
заданием по снижению се

бестоимости продукции коллек
тив Хромпикового завода не 
справился. За январь и фев

раль она к уровню прошлого го
да возросла лишь на 0,82 про
цента (при плановом снижении 
на 1,39 процента). Одной из 
причин такого положения было 
нарушение государственной дис
циплины — несоблюдение уста
новленных удельных норм рас
хода сырья, полуфабрикатов и 
электроэнергии. Это явление 
(при том положении, что в по
следующие кварталы задание по 
снижению себестоимости увели
чивалось до двух и выше про
центов) стало предметом обсуж
дения в конце февраля на рас
ширенном заседании экономиче
ского совета и общественного 
бюро экономического анализа. 
Причины перерасхода анализи
ровали по каждой статье затрат 
всех готовых изделий и наклад
ных расходов.

Экономический совет наметил 
подробный план действий как 
по линии административно-хо-- 
зяйственной, так и обществен
ной. Особое внимание уделялось 
общезаводскому смотру выявле
ния резервов производства и ак
тивизации работы экономистов- 
обгцественников. Осуществлялся 
строгий контроль за ходом вы
полнения промфинплана; еже
месячно обсуждали результаты 
на балансовой комиссии пред
приятия.

Помимо этого, экономический 
совет утвердил план своей ра
боты на первое полугодие. Соб
ственно, это первое в 1962 году 
решение экономического совета 
положило начало упорной, пов
седневной работы по снижению 
затрат на производство.

Разработали специальную про
грамму. Отпечатали ее в типогра
фии и роздали каждому трудя
щемуся. В программе поставили 
шестнадцать конкретных вопро
сов. Направлены они на выяв
ление резервов производства. 
Руководит смотром общезавод
ская и цеховые комиссии с уча
стием в них 132 человек.

Пересмотрели и увеличили со
став общезаводского обществен
ного бюро экономического ана
лиза с одиннадцати до семнад
цати человек. Поставили перед

экономического анализа
собой задачу — создать подоб
ные бюро или группы в каж
дом цехе, переведенном на хо
зяйственный расчет. Дирекция 
завода установила порядок, пре
дусматривающий, помимо еже
декадного оперативного обсуж
дения хода работ на заводе, рас
сматривать итоги финансово-хо
зяйственных и технико - эконо
мических результатов на специ
альной, так называемой балан
совой комиссии в период между 
13 и 15 числами каждого меся
ца после отчетного. В состав ба
лансовой комиссии, помимо на
чальников отделов заводоуправ
ления, введены все начальники 
хозрасчетных цехов. Докладыва
ет балансовой комиссии глав
ный бухгалтер завода.

В работе балансовой комиссии 
по обсуждению итогов за пер
вый квартал участвовали все 
председатели цеховых комитетов 
профсоюзов, секретари первич
ных партийных и комсомоль
ских организаций. Словом, кол
лектив завода мобилизовался и 
повел наступление на излишест
ва, за режим экономии, за моби
лизацию ресурсов. Медленно, но 
верно результаты проделанной 
и ведущейся работы стали да
вать свои плоды. У нас каждый 
второй работающий — участник 
смотра. Собрано 1.204 предложе
ния, из них принято к внедре
нию 951 и уже внедрено 366. 
Условная годовая экономия от 
принятых предложений состав
ляет 136,4 тысячи рублей, а от 
внедренных — 68,5 тысячи руб
лей.

В ходе обсуждения результа
тов на балансовых комиссиях 
ежемесячно предлагались и осу
ществлялись новые организаци
онно - технические мероприя
тия. Направлены они на выяв
ление дополнительных источни
ков снижения себестоимости 
продукции. На сегодня во всех 
цехах организованы и работают 
общественные бюро и группы 
экономического анализа. Теперь 
у нас число экономистов - обще
ственников с двадцати человек 
увеличилось до девяноста.

Какая же отдача от всего про
деланного коллективом?

В издержках производства на

шего, завода затраты материаль
ных ценностей составляют око
ло 65 процентов. Поэтому, есте
ственно, особое внимание обра
тили, прежде всего, на ликвида
цию перерасхода сырья, топли
ва, полуфабрикатов и возмож
ное их снижение против уста
новленных норм.

Вот как выглядят результаты 
по использованию удельных 
норм сырья и полуфабрикатов. 
Перерасходы: в январе 32.843 
рубля, в феврале — 11.686 руб
лей, в марте — 4.158 рублей, в 
апреле — 2.072 рубля, в мае 
1.020 рублей. Экономия: в апре
ле 26.270 рублей и в мае — 
17.978 рублей. Производитель
ность труда за пять месяцев к 
плану составила 5,8 процента, 
а экономия по фонду зарпла
ты — 77,6 тысячи рублей. В це
лом по заводу сверхплановая 
прибыль выразилась в размере 
девяти процентов.

Результаты последних меся
цев вселили в коллектив уве
ренность закончить полугодие 
со значительной экономией 
средств и выполнить повышен
ное задание по снижению себе
стоимости на второе полугодие 
(в первом полугодии задание к 
прошлому году повышено на 1,1 
процента, а во втором — на 2 
процента).

Наилучших результатов по 
снижению издержек производ
ства добился коллектив цеха 
№ 7 (начальник цеха JI. М. Раз
бойников). Из общей суммы эко
номии от снижения себестоимо
сти продукции по заводу льви
ная доля (53 процента) падает 
на этот коллектив. Он значи
тельно сократил удельные нор
мы дефицитных в стране полу 
фабрикатов и повысил выход 
продукции высшей марки.

Отрадным в деятельности кол
лектива завода является еще и 
то, что по примеру коллектива 
Северского металлургического 
завода ведутся работы по созда
нию базы для снижения себе
стоимости продукции в 1903 го
ду. В данное время осуществ
ляются четыре работы за счет 
ссуд Госбанка. Преследуют 
они одну цель — дать больше 
продукции при наименьших за-

■ п ш и ш и ш ш и ш ш ш ш ш ш ш н ш ш н и ш ш ш ш ш н ш ш м ш ш н ш ш ш н и ш ш ш ш ш п и и п ш н

С миру по нитке...

тратах. В цехе № 2 модернизи
руется оборудование. В цехе 
№ 4 монтируется трехкорпусная 
вакуум-выпарка, в цехе № 7 
— вакуум - кристаллизатор.
В размольном отделении це
ха № 2 проводятся работы по 
автоматизации процессов. По
подсчетам, проведение в жизнь 
этих четырех работ сэкономит 
в год свыше 130 тысяч рублей.

В портфеле завода имеется
ряд законченных научно - иссле
довательских работ. Они надут 
своей очереди для внедрения и 
сулят значительный экономиче
ский эффект. Это, например,
травление хромонатриевых ще
локов бисульфатом натрия при 
кипячении с использованием от
ходов — хромихроматов на про
изводство окиси хрома, а также 
внедрение новой сатурационной 
установки с механическим абсор
бером. Их внедрение задержива
ется из-за отсутствия нужных 
материалов и, прежде всего, ме
талла.

Наконец, в данное время ве
дется, работа по усилению кон 
троля за ходом производства. 
Используя опыт других заводов 
и, прежде всего, Верхне-Салдин- 
ского металлообрабатывающего 
завода, на предприятии разраба
тывается ежедневный оператив
ный учет ряда важнейших пока
зателей, включая и издержки 
производства. Несомненно, что 
это позволит своевременно воз
действовать на устранение отри
цательных отклонений от плана.

Мы считаем, что в области 
экономики коллектив Хромпико
вого завода стоит на верном пу
ти.

В. ЛОГИНОВ, 
главный бухгалтер завода.
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Июнь —  первый летний ме
сяц на Колыме, а в омываю
щих э ту  суровую  землю Охот
ском и Беринговом морях зи
ма еще в полном разгаре. По- 
прежнему сменяются вьюгами 
свирепые штормы, в густом 
тумане движ утся к берегам 
Тауйской губы ледовые поля. 
В этих суровых условиях и 
ведут добычу морского зверя 
промысловики Колымы.

Семнадцать промысловых су 
дов промыш ляю т нерпу в 
Охотском море. Ты сячи цент
неров мяса, необходимого для  
откормки норок, песцов, чер
но-бурых лис в совхозах Ма
гаданской области, сдано зве
робоями на приемные базы 
крупнейш его на Колыме Та уй - 
ского рыбокомбината. Недав
но коллектив этого предприя
тия рапортовал о досрочном 
выполнении сезонного плана.

В сложной промысловой об
становке отлично поработал 
молодежный экипаж  зверобой
ного ф лота океанского сейне
ра «И ту р у п ».

На снимке: зверобои « И т у 
рупа» довольны промыслом: в 
туш ах, подняты х на борт, нер
пы не менее центнера.

Фото Ю. М уравина.
Ф отохроника ТА С С .

Еще одна квартира
Недавно бригада строителей мастера Э. В. Меньшиковой закон

чила ремонт еще одной квартиры — первой по улице Ватутина, 
36-а. Жители остались очень довольны качественной и быстрой ра
ботой бригады. Штукатуры Э. Мильчкова, Т. Грешилова, маляры 
М. Волкова, М. Ерахтина заслужили большое уважение жителей 
своей отличной работой.

Н. ПАНЧЕНКО, Н. ШАДРИНА— жители дома 36-а,

кв. 1 по ул. Ватутина.

Наша городская газета неод
нократно поднимала вопрос о 
неблагополучном положении дел 
с взиманием платы за пользова
ние услугами легковых такси. 
Казалось бы, руководство город
ского автохозяйства должно бы
ло принять самые срочные ме
ры и навести порядок, а шофе
ров, которые допускают обсчеты 
пассажиров, строго наказывать 
и отстранять от работы.

Однако положение дел не улуч
шилось, и отдельные шоферы 
такси продолжают по существу 
среди белого дня обворовывать 
людей. 13 июня мы вместе с же
ной, чтобы сократить время, ре
шили воспользоваться услугами 
легкового такси. Правда, нам не

пришлось долго ожидать маши
ны, она с двумя пассажирами 
отправлялась в Билимбай. Сели 
и мы. Марка машины «Побе
да», ЗЩ 15-82. Когда доехали до 
нужного нам места (а это были 
третьи ворота городского клад
бища), счетчик показал ровно 
34 копейки. Несмотря на это, 
шофер Ефимов настойчиво тре
бовал уплатить 60 копеек. Спра
шивается, до каких пор на го
сударственных машинах будут 
работать такие крохоборы и за 
счет других граждан нечестным 
путем наживать себе состояние?

М. СТЕПАНОВ,
внештатный инструктор 

ГК КПСС.

В поселке Би
лимбай за послед
нее время испол
ком поселкового Совета больше 
стал уделять внимания вопросу 
обеспечения общественного по
рядка. Основой этому является 
деятельность добровольных на
родных дружин. Некоторые от
ряды за последнее время улуч
шили свою работу. Так, напри
мер, народная дружина центра
льных ремонтно-механических 
мастерских, где командиром дру
жины тов. Маркин, (секретарь

Делу не видно конца
Просто удивляешься, до чего же некоторые 

руководители предприятий и строек пренебре
жительно относятся к решению городского Со
вета депутатов трудящихся. 17 апреля город
ской Совет вынес хорошее решение о благо
устройстве и озеленении города в 1962 году. 
Там, в частности, говорилось о полном окон
чании комплекса работ второй очереди город
ского парка. Всем организациям расписано, 
кому что делать, и намечены сроки исполне
ния.

Помимо этого, городской штаб парка разо
слал письма руководителям предприятий: на
чальнику СУ-4 Т. И. Алексееву, зам. директо
ра Новотрубного завода Н. Г Сидоркину, на
чальнику участка УЭМ тов. Вятчину — в ме
сячный срок выполнить минимум работ в пар
ке. Прошло уже два месяца, но многие не 
подумали это сделать. Начальника управления 
«Уралспецстрой» тов. Кричевского просили за

везти 100 автомашин чернозема из 35 кварта
ла для посадки цветов. Между тем, земля от
сюда развозится куда угодно, но не в парк.

Решение обязывало мобилизовать население 
на озеленение города, отработать по 20 часов 
каждому трудящемуся. Но профсоюзные и дру
гие общественные организации терпеливо от
малчиваются, и в парк никто не приходит. Боль
шую роль в этом должно сыграть общество 
охраны природы (председатель тов. Климов).

Кое-что сделали старотрубники. Ученики из 
7 и 32 школ провели большую работу по бла
гоустройству парка. Но это только начало.

Надо покончить с неразберихой по озелене
нию парка и пока не поздно, провести работы 
того минимума, который намечен во вторую 
очередь. Руководители предприятий и общест
венные организации должны, наконец, взяться 
по-настоящему за благоустройство парка.

Н. РЯПОСОВ.

Дружина... на бумаге
парторганизации тов. Узюкин), 
добилась четкой работы. Каж
дый третий трудящийся — дру
жинник. Там нет срывов дежур
ства по поселку. На патрулиро
вание во главе отрада выходят 
руководители предприятия.

Хорошо работает народная 
дружина труболитейного цеха 
Старотрубного завода, в которой 
состоит каждый второй работ
ник цеха.

Наряду с положительной рабо
той некоторых дружин в посел
ке Билимбай есть и большие не
достатки. До сих пор плохо ра
ботает дружина на заводе ТИМ, 
трикотажной фабрике и других.
На заводе ТИМ мал рост коли
чества дружинников, допускают
ся частые срывы выходов на 
патрулирование. Двум дружи
нам торга и райпо определено 
выходить на патрулирование 
один раз в месяц. За пять ме
сяцев 1962 года они сорвали 
три дежурства.

Всего в поселке за пять меся
цев было сорвано 43 дежурства, 
или почти полтора месяца ни
кто за общественным порядком 
не наблюдал.

Ненормально и такое положе
ние, когда почти из 600 дружин, 
ников поселка на патрулирова
ние выходили в месяц—в апреле

и в мае по 113 человек. Спра
шивается, что же делали осталь
ные четыреста с лишним чело
век? Это говорит о том, что не
которые партийные организации 
и командиры дружин предприя
тий пос. Билимбай не придают 

должного внима
ния работе на
родных дружин.

Плохо в Билимбае налажена 
связь народных дружин с адми
нистративными органами. В ре
зультате с дружинниками не 
проводится никакой учебы.

Штаб дружины поселка ре
шил как-то выпускать сатири
ческую газету «Крокодил» и га
зету «Дружинник». Но это хоро
шее и полезное дело по вине 
редактора тов. Бердник и тов.
Парфенова заглохло. Напри
мер, газета «Дружинник» за 
1962 год. выходила только 3 ра
за, а «Крокодил» вообще пере
стал выпускаться.

В целях устранения имеющих
ся недостатков и улучшения ра
боты поселковый Совет совмест
но со штабом народной дружи
ны наметил план, раскрепив от
дельные участки поселка за 
предприятиями и организация
ми для проведения там повсе
дневной воспитательной работы. 
Поселковый Совет, партийные 
организации и народные дружи
ны должны в ближайшее время 
добиться полного искоренения 
общественных правонарушений.

Ю. КОРШУНОВ, 
инструктор ГК КПСС.
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Здравствуй, 
пионерское лето!

Сколько радости и веселья 
приносит лето детям! Где толь
ко ни отдохнет за лето детвора! 
Многие неделю тому назад по
кинули город, уехав в загород
ные лагеря, у самых выносли
вых впереди путешествия по ту
ристским тропам, часть детей 
ноедет с родителями в деревни, 
н Черному морю, на Кавказ. А 
некоторые пионеры и в летние 
месяцы остаются в городе. Здесь 
им тоже есть чем заняться. Для 
жих работают городские пионер
ские лагеря, площадки.

В прошедший понедельник пи
онеры, оставшиеся в городе, со
брались на стадионе Новотруб
ного завода на торжественное 
открытие площадок. Под звуки 
горнов и барабанов проходит 
колонна мальчиков и девочек. 
Впереди — знамена пионерских 
лагерей. На груди каждого — 
эмблема своего отряда.

Начинается парад... Инспек
тор гороно 3. А. Авдюкова по
здравляет ребят с пионерским 
летом, желает хорошо отдох
нуть, поправиться, загореть. От 
имени горкома комсомола пионе
ров приветствует секретарь Ида 
Шемякина. Каждая площадка и 
лагеря принесли на парад рапор
ты о готовности к отдыху.

Раздается команда командую
щего парадом Ю. Е. Макарова:

— Поднять флаг праздника!
На дорожку выбегают Наташа 

Андреева — председатель совета 
дружипы пионерского лагеря Но. 
вотрубного завода и Толя Шейн 
— знаменосец. Им оказана вы
сокая честь — поднятие флага.

Парад закончен. На поле ста
диона появляются юные футбо
листы. Начинается товарище
ская встреча между дворовыми 
командами улицы Рабочая и де
сятого квартала Соцгорода. 
Крепко защищают свои ворота 
ребята с улицы Рабочей. Молод- 
1ы! Они выиграли со счетом 
4:1. В это же время во Дворце 
спорта проходил шахматно-ша
шечный турнир на личное пер
венство.

В перерыве между таймами 
прошла комбинированная эста
фета на восемь этапов. На вто
ром этапе бег со скакалками, на 
третьем — с мячом, на четвер
том — бег с раненым и т. д. Са
мыми ловкими оказались спорт
смены пионерского лагеря Но
вотрубного завода. Первым фи
нишировал на велосипеде со 
временем 3 минуты 58 секунд 
Леня Маклаков. Вторым был 
Слава Храмцов из пионерского 
лагеря треста «Уралтяжтруб
строй».

Хорошо прошел праздник. 
Счастливого отдыха, ребята!

Л. СИМ ОНОВА.

В БРАТСКИХ  
СОЦ ИАЛИ СТИ ЧЕСКИХ  

СТРАНАХ
Крепнет народная Румыния

П О С Т О Я Н Н Ы Й  З А К А З Ч И К
П о с т о я н н ы м  заказчиком  Н овот рубного заво

да является Р ум ы нская Н ародная Р еспублика . 
Н еск о лько  партий п р о д у к ц и и  бы ло отправлено  
туда в а п р еле  и марте. 7 и ю ня  в Р ум ы нию  от
груж ена партия б урильны х  труб из четвертого 
цеха.

В Румынской Народной Республике завершен процесс 
коллективизации сельского хозяйства. Организованная в 
связи с этим в Бухаресте выставка «Победа социализма в 
сельском хозяйстве» вызывает большой интерес. Ее еже
дневно посещают многие жители столицы, а также труже
ники промышленности других городов и работники сель
ского хозяйства. Экспонаты выставки рассказывают о прош
лом и настоящем румынского села.

Фото Аджерпресс— ТАСС.

ф у т б о л  Встреча ветеранов
На этот раз во вторник спор

тивный марш на стадионе ново- 
трубников сопутствовал выходу 
на футбольное поле ветеранов 
футбола. На центральном поле 
в товарищеском матче помери
лись силами сборные команды 
старшего возраста Старотрубно
го и Новотрубного заводов. Го
стей в составе Черноскутова, 
Унисихина, Чистова, Дедова, 
Шибакина, Нисенбаума, Кости
на, Сабурова, Плохова —  воз
главил 38-летний капитан Н. Бе
лых. Средний возрастной состав 
33 года. Новотрубники же под 
водительством Г. Дубова выста
вили равный «стариковский эк
спорт» —  Кадочигов, Кураев, 
Домрачев, Зыкин, Осипов, Ко- 
чев, Яценко, Скобликов, Коло- 
совский. Правда, новотрубникам 
надо отдать больше почестей—  
за их команду выступил 40-лет
ний мастер спорта И. Фролов.

Живо и интересно началась 
игра. Чувствуется, игроки со
хранили свои навыки. Завязы
ваются комбинации, интересные 
проходы к воротам. Долго при
шлось ждать болельщикам, по
ка мяч побывал в сетке. Нако
нец, новотрубникам удается 
дважды послать мяч в ворота, 
но судья Д. Рутман объективен. 
В первом случае — недозволен
ная блокировка вратаря, во вто
ром —  Кураев получил мяч в 
положении вне игры. Лишь к

концу первой половины Курае
ву с вратарской площадки уда
лось открыть счет. 1: 0.

Надо сказать, старотрубники 
ведут игру не хуже своих про
тивников, но нет завершающего 
точного удара. Второй гол заби
вает в ворота старотрубыиков 
Л. Плотников. Явную возмож
ность увеличить счет упускает 
В. Домрачев. Вместо мяча, по
сланного параллельно воротам, 
он сам пикирует в сетку.

• Наконец, и старотрубникам 
незадолго до окончания этого 
интересного матча пришлось по
радовать своих болельщиков, 
кстати, составивших добрую по
ловину всех присутствовавших. 
В сутолоке у ворот, как редко 
бывает, Сабуров —  Ермаков од
новременно бьют по мячу, и от 
сдвоенного удара вратарь не ус
пел и моргнуть. Так со счетом

лах, победу одержала коман
да старшего возраста спортклу
ба «Уральский трубник». Хотя 
поединок напоминал своеобраз
ную футбольную дуэль, все же 
у зрителей он оставил хорошее 
впечатление. В прежней спор
тивной форме можно было ви
деть И. Кураева, Г. Дубова 
(НТЗ), Сабурова (СТЗ) и др.

Особенно понравилась вирту
озная футбольная походка изве
стного нападающего И. Кураева.

Футбольный сезон в разгаре. 
Первоуральцы будут смотреть 
игры первенства области преи
мущественно в воскресные дни. 
А  нельзя ли организовать сбор
ную города из смешанного воз
раста и принимать у себя рав
ноценных футболистов из дру
гих городов? Быть может, гор- 
спортсоюз пойдет навстречу же
ланию самих игроков.

А. ПОНОМАРЕВ.

Румынская Народная Рес
публика. В течение 1962 года 
сельское хозяйство страны 
получит свыше 10.000 тракто
ров, много сеялок, комбайнов 
и других сельскохозяйствен
ных машин отечественного 
производства.

На снимке: готовая продук
ция Брашовекого тракторно
го завода.

2:1 ,  добавим —  при равных си- 
■■■■■ш ш шш шшш пшш мппш пппппшпиппш штнм.мшпшпшш мпп

СУД ЕБНАЯ ХР ОНИКА

Самодура к ответу

Эт о и н т е р е с н о !

Чудо свершилось!
Кому не знакома неприятная Обрабатывает л у н к у , засыпает 

история с больными зубами, ее сухим пенициллином . Дер- 
когда стом атолог неумолимо жа в одной руке свой троф ей, 
произносит: «Н а до  у да ля ть , он бы стро расш иряет борма-
друго го  выхода нет»? Молодой шиной каналы, заполняет их
врач Владим ир Козлов, вы пуск
ник Ленинградского стоматоло-

амальгамой, плом бирует, у с т 
раняет причи ну беспокойства.

гического и нс ти тута , задум ал- Промыв еще раз зуб в ф изио- 
ся: « А  нельзя ли избежать это - логическом растворе, вставля-
го?».

После до лги х размышлений
ет его в прежнюю л у н к у .

—  Сожмите зубы! Крепче! —
он реш ил использовать метод командует врач
реплантации зуба: больной Вот и все. Операция д ли ла сь
зуб удаляется, ч истится, зале- 20 м инут, и чудо совершилось! 
чивается, а потом снова саж а- Счастливая пациентка покида
ется в л у н к у , и здесь он сам ет кабинет, боясь верить са
приж ивается. мой себе. Через 2— 3 недели

Операция эта бы ла известна она не отличает этот зуб от 
с давних пор, но отсутствие любого другого.
надежных и в то  же время Как же приж ивается удален-
безвредных для  окруж аю щ их ный зуб? Оказывается, волок- 
тканей антибиотиков приводи- на на корнях зубов быстро

свои ф ун к - 
длительного

л с  к печальным результатам , восстанавливаю т 
И метод забраковали. Козлов ции даже после 
не побоялся поколебать авто- перерыва, 
ритет своих учителей. Опыты В клинике сейчас осваива- 
над собаками, рентгенограммы, ю т реплантацию  и другим  спо. 
анализ ошибок, выводы-..

Прош ло уже п я ть  лет
собом: больном у удаляю т зуб, 

со назначаю т на физиотерапию .
времени первой операции на и когда через несколько дней 
человеке, а жалоб нет ника- все заживает, зуб вставляется 
них, зубы не ш атаю тся, не бо- заново и теперь навечно!
л я т , верно служ ат своему вла- Работа молодого х и р у р га -
дельцу. Сегодня на счету Коз- кандидата м едицинских наук 
лова уже пятьсот приж ивлен- В. А . Козлова — ценный вклад
ных зубов.

Стоматологическая клиника
в стом атологическую  науку. Не 
побоявшись вы тащ ить на свет

Дзерж инского района города старую  «по р о ч н ую » систему,
Ленинграда. Прием ведет В. А  
Козлов. Входит очередная па 
циентка. У к о л  новокаина. Стре

исследователь обогатил ее до
стиж ениями современной ме
дицины , разработал новую  ме-

мительным движением Влади- тодику, поставил операцию  на 
мир Александрович вь(таски- научную  основу.
вает больной зуб. Окунает его 
в ф изиологический раствор.

Та к  свершаю тся откры тия.
(« В е ч е р н и й  С в е р д л о в ск » ).

Женщины нашей страны име
ют равные с мужчинами права 
и принимают самое активное 
участие в трудовой и общест
венной жизни страны. Однако в 
некоторых семьях, к сожалению, 
продолжают бытовать домостро
евские методы в обращении му
жа с женой по принципу «же
на да убоится мужа».

Так, подручный вальцовщика 
цеха № 1 Новотрубного завода 
Павел Власов, тихий и работя
щий на первый взгляд, в до
машних условиях преображался 
в грозного самодура, особенно 
когда бывал в состоянии опья
нения.

18 марта 1959 года Власов в 
нетрезвом состоянии стал тре
бовать у жены деньги для про

должения выпивки, а когда она 
ему в этом отказала, набросился 
на нее и сильно избил. Когда 
престарелая мать жены В. И. 
Мерзлякова пыталась вызвать 
скорую помощь, Власов избил и 
ее.

19 января 1962 года Власов в 
нетрезвом состоянии затеял ссо
ру с сестрой жены гр. Мерзля- 
ковой, приехавшей к ним в гос
ти, набросился на нее и избил, 
причинив серьезные телесные 
повреждения.

Таков неполный перечень всех 
«подвигов» самодура-домостроев- 
Ца.

Сейчас Власов привлечен к 
уголовной ответственности и 
скоро предстанет перед судом.

Ю. СО КОЛОВСКИЙ .

Иван Арсентьевич Платонов 
родился в 1907 году. Свою тру
довую деятельность в цехе № 3 
Новотрубного завода начал в 
1948 году в качестве старшего 
электрика. В том же году всту
пил в члены КПСС. На протя
жении своей трудовой деятель
ности Иван Арсентьевич был 
хорошим, чутким товарищем и 
активным общественником.

Правительство высоко оцени
ло его труд, наградив тремя ме
далями: «За трудовое отличие», 
«За трудовую доблесть» и «До
блестный труд в Отечественной 
войне 1941—1945 гг».

В памяти и сердцах грудя
щихся цеха навсегда останется 
образ Ивана Арсентьевича.

По поручению трудящих
ся: Стасевич, Конвиесер,
Попков, Пеньковский, Кол- 
маков.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм

ИЗВ ЕЩЕНИЕ

26 июня 1962 года, в 2 ча
са дня, в клубе Новотрубно
го завода созывается заседа
ние Первоуральского город
ского Совета депутатов тру
дящихся (9-я сессия 8 созы
ва).

В 10 часов утра проводят
ся заседания постоянных ко
миссий: финансовая —  в гор-

фо, остальные —  в здании 
горисполкома.

На заседание сессии при
глашаются председатели
уличных комитетов, женсове- 
тов, товарищеских судов, на
чальники Ж КО, начальники 
штабов народных дружин, 
участковые уполномоченные.

Исполком горсовета.

о т в т Ш ш ф

К ЛУБ  М Е Т А Л Л У Р Г О В
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«713» ПРОСИТ П О САД К У»
Нач.: 11, 1, 4, 6, 8 и 10 ч. в.

МУХАМЕДОВА Тамара Г р и г о р ь 
е в н а , п р о ж и в а ю щ а я  в  го р . П е р 
воуральске, ст. Коуровка, ж. д. ка
з а р м а  1739, в о з б у ж д а е т  с у д е б н о е  
д е л о  о  р а с т о р ж е н и и  б р а к а  с  МУ- 
ХАМЕДОВЫМ А н а т о л и е м  Ф е д о р о 
в и ч е м . п р о ж и в а ю щ и м  в  И р к у т 
с к о й  о б л а с т и , с т а н ц и я  З а т о п л я е 
м а я . о т д е л е н и е  м и л и ц и и . Д ел о  бу
д е т  с л у ш а т ь с я  в  го р о д с к о м  с у д е  
П е р в о у р а л ь с к а .

П ЕРВО УРАЛЬСК О Й  

ТИПОГРАФ ИИ  

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 
на временную работу ПРОРАБ.

Начало: 5, 7 и 9 час.

А д м и н и с т р а ц и я , п а р т и й н а я  и  
п р о ф с о ю з н а я  о р г а н и з а ц и и  це
х а  Я° 3 Н о в о т р у б н о го  з а в о д а  е 
п р и с к о р б и е м  и з в е щ а ю т  о  п р е ж 
д е в р е м е н н о й  с м е р т и  с т а р ш е г о  
э л е к т р и к а  ц е х а  ч л е н а  КПСС 

П Л А ТО Н О В А  
Ивана Арсентьевича 

и в ы р а ж а ю т  с о б о л е з н о в а н и е  
с е м ь е  п о к о й н о го .

В ы н о с  т е л а  с о с т о и т с я  22 и ю 
н я  в  17 ч а й о в  и з  к в а р т и р ы  
п о к о й н о го : у л . Т р у б н и к о в , д о м  
21, к в . 11.

НАШ ш" 'те л е ф о н ы :

г. П е р в о у р а л ь с к , С в е р д л о в 
с к о й  о б л а с т и , у л и ц а  1-я В е р е  
г о в а я . 1. ТЕЛЕФ О Н Ы : р е д а к т о р  
— 0-64, о т в е т с т в е н н ы й  с е к р е 
т а р ь  — 2-53, э к о н о м и ч е с к и й  
о т д е л  —  1-06, о т д е л  п и с е м  — 
2-17, б у х г а л т е р  — 1-44.

Типо гр а ф и я О бяполиграф издата, город П ервоуральск, у л . Л е нина, 7»,




